

EL EQUIPO SARITA COLONIA GANA EL I CAMPEONATO DE FÚTBOL POR LA INTEGRACIÓN

Vva. de la Cañada, 13 de jul.- El Polideportivo Santiago Apóstol acogió este fin de semana la final del I Campeonato de Fútbol por la Integración. El equipo Sarita Colonia, compuesto por jugadores de Perú, fue el ganador de este torneo organizado por dos vecinos del municipio, Handy Guaman y Luis Hernando Romero, con la colaboración del Ayuntamiento y la Consejería de Empleo, Mujer e Inmigración.

Los conjuntos Aventura, Caimanes y Perú F.C ocuparon el segundo, tercer y cuarto puesto de la clasificación. Además, recibieron trofeo el equipo Perú F.C por ser "el mejor uniformado" y el equipo Unión Deportiva por ser "el más disciplinado" así como el máximo goleador y el portero menos batido del campeonato, Julián Londoño y Rober Pérez, respectivamente. En la competición, que arrancó el pasado mes de mayo, participaron un total de diez equipos y más de un centenar de jugadores de distintas nacionalidades. En el acto de entrega de premios estuvieron presentes la concejal de Inmigración, Randa Sayegh, y la concejal de Deportes, Verónica Mateos.